

Cardiologue-Rythmologue

Etablissement/Institution:

Centre Hospitalier Universitaire de Limoges, France / Limoges

Discipline:

Cardiologie

Type d'emploi:

Temps-plein

Date de publication:

2023-04-01

Personne à contacter:

Si vous souhaitez poser votre candidature à ce poste, merci de préciser que vous avez consulté l'offre sur LeJobMedical

Le service de cardiologie du CHU de Limoges recherche un cardiologue-rythmologue

Le service de cardiologie du CHU de Limoges recherche un cardiologue-rythmologue pour un poste de praticien hospitalier à temps plein.

Service de 10 cardiologues séniors et 3 CCA, comportant 62 lits (16 lits d'USIC, 30 lits d'HC, 12 lits d'HDS et 4 lits d'HDJ), au sein d'un bâtiment neuf (Avril 2019), avec deux salles de rythmologie dédiées au sein du bloc opératoire, toutes deux équipées pour la stimulation et l'électrophysiologie complexe (systèmes de cartographie CARTO 3 et RHYTHMIA), console de cryothérapie.

Activité de rythmologie en 2018 : stimulation 300 PM, 130 DAI, 90 CRT, électrophysiologie >430 ablations (>200 complexes, 100 TSV et 100 flutter).

Equipe actuelle de 3 rythmologues, à la suite du départ d'un praticien le poste est immédiatement disponible.

Profil recherché : praticien formé en stimulation/resynchronisation, et en électrophysiologie conventionnelle, éventuellement en ablation complexes.

Les candidatures sont à envoyer par mail au Pr Victor Aboyans, chef de service de cardiologie : victor.aboyans@chu-limoges.fr

The Dupuytren University Hospital in Limoges France offers a position for a full-time senior staff physician in the Department of Cardiology, specialized in cardiac pacing and electrophysiology.

The Dept. of Cardiology is composed of 10 senior staff physicians and 4 assistants taking care of patients in 16 CCU beds, 42 cardiology beds and 4 ambulatory (daycare) beds within a new facility (the department moves to a new building in April 2019), with 2 specific EP interventional wards equipped by all modern cartography systems (CARTO 3 and RHYTHMIA) as well as cryotherapy systems. All complex ablation procedures and devices are practiced. The catchment area of the centre is estimated at 800,000 inhabitants. The EP team is composed of 3 full-time specialists, and the position offer is to replace one colleague.

The position is preferably proposed to young cardiologists from EC countries, with background of training and experience in cardiac pacing and EP. Possibility for academic career in the future. The

candidate should be fluent in French.

For further information, please contact the head of the department :

Pr. Victor Aboyans : victor.aboyans@chu-limoges.fr

Personne à contacter:

Si vous souhaitez poser votre candidature à ce poste, merci de préciser que vous avez consulté l'offre sur LeJobMedical